



Vorlage-Nr. 0786 / 2013

BÜRGERBEWEGUNG PRO MAINZ im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

A N F R A G E

zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hechtsheim

Kontrolle des Fahrverbotes im Bereich Auf dem Hewwel

Anwohner beschwerten sich über das illegale Befahren des Bereiches Auf dem Hewwel. Von folgenden Straßen können Fahrzeuge, Pkw und vor allem Motorräder, den mit einem Fahrverbot belegten Platz "Auf dem Hewwel" anfahren: Bodenheimer Straße, An den Frankengräbern, Am Kühborn. Obwohl von allen Richtungen zum Platz Pfosten und blaue Gebotsschilder für Fußgänger in die Zugänge eingelassen sind, werden diese ständig herausgehoben oder entfernt. Schleichwege tun sich immer wieder auf - und Motorradfahrer rasen über den Platz - absolute Fußgängerzone, für Radfahrer erlaubt.

1. Ist der Verwaltung die beschriebene Situation bekannt?
2. Inwieweit wurde und wird das Fahrverbot Auf dem Hewwel kontrolliert bzw. umgesetzt?
3. Welche sonstigen Maßnahmen kann die Verwaltung ergreifen, um die Situation für die Anwohner zu verbessern?

Matthias Petry
Ortsbeirat
Mainz, den 15.05.2013

Geschäftsstelle:
Im Rathaus – 2.OG – Zi. 202
Postfach 230012 – 55051 Mainz
Telefon: 06131-123550
Telefax: 06131-123551
E-mail: promainz-stadtratsfraktion@stadt.mainz.de
Internet: www.promainz.eu